

Jean-Pierre Roth

Président
Banque cantonale de Genève



Jean-Pierre Roth, né en 1946, a étudié les sciences économiques et obtenu le doctorat à l'Institut universitaire de hautes études internationales (HEI), à Genève. En 2009, l'Université de Neuchâtel lui a conféré le titre de Dr es sciences économiques, honoris causa.

Jean-Pierre Roth est entré à la Banque nationale suisse en 1979 et y a exercé diverses fonctions, tant au siège de Zurich qu'à celui de Berne. En 1996, le Conseil fédéral l'a nommé vice-président de la Direction générale. Dès le 1^{er} janvier 2001, il a occupé le poste de président de la Direction générale.

Jean-Pierre Roth a représenté la Suisse au Conseil des gouverneurs du Fonds monétaire international (FMI), à Washington. Du 1^{er} mars 2006 au 28 février 2009, il a assumé la fonction de président du Conseil d'administration de la Banque des Règlements Internationaux (BRI), à Bâle. En outre, depuis fin mars 2007, il a représenté la Suisse au Conseil de stabilité financière.

En 2010, Jean-Pierre Roth a réorienté ses activités vers le secteur privé. Il a été nommé membre des Conseils d'administration de Nestlé SA, du Swatch Group et de Swiss Reinsurance et a pris la fonction de Président de la Banque cantonale de Genève. En 2014 il est entré au Conseil de MKS (Switzerland).

Jean-Pierre Roth est marié à Floriane Tognetti et père de trois enfants adultes.